

# Pas de culture sans droits sociaux NON à l'accord UNEDIC ! NON à la braderie des politiques culturelles !

Si nous sommes mobilisé-e-s aujourd'hui dans le cadre d'une journée nationale de Marche pour la culture, c'est pour attirer l'attention sur les enjeux liés à la perte de droits sociaux pour beaucoup de travailleurs précaires, dans le cas où le ministre du Travail, François Rebsamen, signerait l'accord UNEDIC conclu le 22 mars 2014. Cet accord, signé par le MEDEF, la CFTD et FO est une **nouvelle attaque contre les travailleur-se-s**, et bien au-delà des seuls intermittents. En effet, le contenu de cet accord, permettant de faire **400 millions d'euros d'économies sur le dos des intermittents, des intérimaires, des retraités et des chômeurs**, n'a eu pour base que les propositions du MEDEF. Aucune des propositions faites par le comité de suivi (collectifs d'intermittents et précaires, syndicats, députés, sénateurs etc) qui travaille sur la question depuis 20 ans n'a été étudiée lors de ces négociations...

**Nous exigeons donc au minimum que le ministre du Travail ne valide pas l'accord et que les négociations soient rouvertes sur la base de ces propositions.**

SUBVENTIONS EN BAISSE POUR LE SPECTACLE VIVANT



Nous continuons à construire notre lutte, avec toute notre diversité : avec ou sans emploi, du public ou du privé, syndiqués ou non, organisés en collectif... Le mouvement s'organise en AG, pour préparer les manifestations, les actions d'information dans les lieux culturels, les Pôles emploi, les agences d'intérim, les occupations sur tout le territoire.

Dernière minute : la CGT vient de décider de saisir la justice pour une action en nullité de cet accord en raison d'une négociation déloyale.

**Rejoignez-nous, soutenez-nous !**



**JE MARCHE POUR LA CULTURE**  
**le 17 mai**

BLOG : <http://intermittents49.blogspot.fr/>  
FACEBOOK : <https://www.facebook.com/jemarchepourlaculture49>  
MAIL : [jemarchepourlaculture49@gmail.com](mailto:jemarchepourlaculture49@gmail.com)